

RI会長 ジョン・ジャーム

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラフ

会長テーマ

職業・役割から、にじみでるようなサービスをもって 和気あいあいのクラブにしよう





2015>16 Weekly Report vol 29=30

会長馬場 弘融 幹

幹事 河野 和正

2017年 3月26日(日) 第1338回 第15回スプリングフェスタひの 於:日野中央公園

市内で春先楽しめる催事がないので、市民が気軽に出かけられる機会を創ろうと始まった「スプリングフェスタひの」も、今年15回目。メインステージでいろいろのイベントが行われた。花冷えで桜も開花せず、肌寒い陽気でしたが、多くの市民が会場を訪れました。園内には提灯が飾られ、祭気分が盛り上がっていました。

「スプリングフェスタひの」は実行委員会の チラシや市の広報「ひの」などの宣伝もあり、今 や春先の市内のイベントとして、深く市民の間 に浸透し、楽しみに待ちこがれる人もいるほど です。

会場は、たご焼き・こんにゃく・クレープ・おしるこ・だんご・焼き鳥・ビール・ジュースなど出店も多く、緑化協会が草花を配り、ステージでは、大坂上中学吹奏楽学部の演奏・よさこい踊り・民謡踊り・ハワイアンバンド・フラダンス・プロ歌手出演等盛り沢山、年々訪れる市民も増えて2日間に渡り賑わいを見せています。

2月末に満開となる伊豆の河津桜は別として、 各地から桜の便りが届いてます。東京では靖国 神社の標本木のつぼみが21日に開き、昨年と 同じで平年より5日早く気象庁が開花を宣言し ました。 満開は全体の80%が咲いた状態を指すそうですが、全国的にこのところ冷え込み、開花は遅れています。東京では確実に開花が進み。24・25日は桜の名所「新宿御苑」や「上野公園」では花見客が訪れたようです。これから桜前線が北国へと伸びてゆきます。社会奉仕活動と公共イメージアップの一環と位置づけた「チャリティコーヒーサービス」、今回は雨で中止となりましたが、心の中に、奉仕活動の成功を刻むことが出来たのではないでしょうか。



◆雑感◆新聞記事より

今年2月末に、宇宙航空研究開発機構(JAXA)、国 立天文台、日本スペースガード協会などの研究者が 東京都内でシンポジュームを開き、地球接近天体 (NEO) の発見や衝突回避をめぐる現状や課題を 議論した。5月には国際会議が東京で開かれます。 軌道が判明している小惑星は72万個超、NEOは 15000個以上ある。6500万年前の10キロメートル 級の天体衝突は、恐竜等の大絶滅を起こしたとされ ている。2011年には400メートル級の小惑星が月の 軌道より近い所まで地球に接近するヒヤリの事態 も。2013年にはロシアのチェリャビンスク州に落下 した20メートル級の小惑星は、100キロメートル以 上の広範囲に建物被害、約1500人もの負傷者を出 した。シンポで吉川真JAXA準教授は、NEOの発 見・追跡など観測は進んでいるものの、衝突回避・ 被害最小化・法的整備などの対応は検討段階だと報 告。局地的被害を引き起こす20メートル級以上の

NEOについて、「衝突は避けられなくても、場所や 時刻が分れば避難できる」と、発見・監視の重要性 を強調した。

他に京都大学研究グループは、彗星の地球衝突は速 度が速くみつけにくく、衝突予測が困難な点で、小惑 星に比べて危険が大きいと指摘。池永敏憲JAXA 研究開発員は、太陽方向から到来するため地上から 見えにくいNEOを主要ターゲットにした、地球の約 1500万キロ遠方の宇宙望遠鏡による検知・警報シ ステムの構想を紹介。NEOについての最新の観測 結果、海洋への天体衝突をめぐる津波観測網の現 状、国際宇宙ステーションからの流星観測なども報 告された。地球を周回する宇宙ゴミの脅威も話題に なった。

東南アジアで行なわれている大規模なジャングル焼 払い農業、アマゾン流域の乱開発、CO2による地球 温暖化、民族紛争・宗教戦争で地球を傷つけている 場合ではないのでは。(編集子)

★トピックス

- 1.3月11日、東日本大震災・東京電力原子力福島第1原発事故か ら6年。岩手・宮城・福島各県で追悼式が行われた。原発事故の収 束の見通しはたっていません。被災地沿岸部では人口減少が続 き、商店街も廃業が目立ち、街の活性化が危ぶまれています。
- 2.3月14日韓国メディアは捜査関係者の話として、検察の特別 捜査班は、朴槿恵前大統領にかかわる贈収賄疑惑を捜査の容 疑者として、朴氏を事情聴取する方針を固めた。と一斉に伝え る。(3月21日 事情聴取行われる。)
- 3.3月14日東芝は、2016年4月~12月期決算を4月11日まで 再延期した。米原発子会社ウェスチングハウス社(WH)の内部 統制問題の捜査継続が理由。東証上場の廃止が懸念される深 刻な状況に陥ったことを受け、経営危機の根源であるWHの非 連結化を目指す方針を表明。
- **4.**3月16日、米国政府はトランプ政権で初となる2018年度 (17年10月から18年9月)の予算教書の骨格を議会に提示。軍 事費10増、環境保護局予算3割減少。軍事第一・民生軽視の姿 勢鮮明に。
- 5.3月17日前橋地裁、「原発事故は防げた」と判決、東電の過失 と国の責任を認め、賠償を命じる。
- 6.3月21日WBCは米ロサンゼルスのドジャーススタジアムで 準決勝があり、日本代表は米国に破れ準決勝で敗退。
- 7.3月23日国会で国有地払い下げで問題となっている「森友学 園」籠池泰典理事長証人喚問。
- 8.3月26日大相撲春場所、横綱稀勢の里が、本割に続き優勝決 定戦で大関照ノ富士を下し、2場所連続優勝。

1340回 通常例会

4月4日 12:30 高幡不動尊客殿 卓話: 梅田俊幸会員 司会: 平 会員

1341回 通常例会

4月11日12:30 高幡不動尊客殿 卓話:土方 恵様 司会: 大塚会員

1342回 移動例会

4月23日 9:30 浅川クリーン作戦 浅川と程久保川の合流地点

1343回 移動例会

4月22日 9:30 夢ふうせん バーベキュー 司会:奉仕プロジェクト委員会

事務局:東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434 FAX 042-583-6435 例会場:高幡不動尊客殿 会 長:馬場 弘融 幹 事:河野和正 副会長:小髙俊明